

2501 /J  
18. Juni 2009

## ANFRAGE

des Abgeordneten Haider  
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten

### betreffend die Vergabe von Visa an Staatsbürger von Dubai

Im Jahr 2008 errechneten Statistiker mehr als 102.099 Ankünfte aus dem arabischen Raum in Österreich. Dies bedeutet eine Steigerung im Vergleich zum Vorjahr von 11,8 Prozent. Gäste aus Saudi-Arabien gaben im Vorjahr während ihrer Aufenthalte etwa 13 Millionen Euro, also etwa 432 Euro Pro Kopf und Tag aus. Dieser Wert ist verglichen mit den Gästen aus anderen Regionen sehr hoch. Reisende aus dem Nicht-EU-Ausland geben im Schnitt nur 322 Euro pro Kopf und Tag in Österreich aus.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgende

## ANFRAGE

1. Wie viele Visa wurden in den letzten fünf Jahren jeweils für Staatsbürger von Dubai ausgestellt?
2. Hat sich die Anzahl der positiven Bescheide erhöht?
3. Wenn ja, warum?
4. Wie viele Visa-Anträge wurden jeweils in den letzten fünf Jahren gestellt?
5. Wie viele Visa-Anträge wurden jeweils in den letzten fünf Jahren abgelehnt?
6. Warum wurden diese Anträge jeweils abgelehnt (Statistik nach Begründung)?
7. Wie lange war der durchschnittliche Bearbeitungszeitraum?

